

Un voyage culturel avec Philippe Graef

Excursion de 4 jours en

Bourgogne



du 20 au 23 mai 2019

Philippe Graef Voyages culturels

Tertre 34 2000 Neuchâtel Suisse Tél/Fax : (032) 725.11.11. E-Mail : ph.graef@gmail.com

Site : www.graef-voyages-culturels.ch

4 jours en Bourgogne

du 20 au 23 mai 2019

Lundi 20 mai

Départ à 7h30 de la place de l'Europe à Neuchâtel, entre gare et poste (arrêt possible aux Eplatures). Pause-café en cours de route puis continuation jusqu'à **Dijon**. Visite, d'abord du célèbre **Puits de Moïse** de Claus Sluter (XV^e s.) puis de la rotonde carolingienne de la **cathédrale St-Bénigne**. Repas au centre-ville suivi d'une petite promenade passant devant quelques prestigieux monuments. Continuation au lieu mythique des **Sources de la Seine** avant d'arriver à **Châtillon s/Seine** : Visite du musée du Pays Châtillonnais pour y voir, entre autres, le fameux « **vase de Vix** ». Nous arrivons, finalement, à **Semur-en-Auxois** où nous prenons le repas et passons une première nuit à l'Hostellerie d'Aussois***.

Mardi 21 mai

Premier arrêt, ce matin, au **château d'Epoisses** (extérieurs) avec son colombier magnifique et sa chapelle où « notre » **Jeanne de Hochberg** est enterrée ! La journée se poursuit en beauté à l'**abbaye de Fontenay**, deuxième fille de Clairvaux, où tout est harmonie dans ce parfait exemple d'architecture cistercienne du XII^e siècle. A **Flavigny s/Ozerain**, ensuite, nous découvrons une crypte carolingienne puis nous allons nous balader dans l'ancienne cité, avant de prendre le lunch sur place. L'après-midi est consacré au nouveau **MuséoPark**, d'abord, puis au site d'**Alésia** où César vainquit Vercingétorix. De retour à notre hôtel, nous y prenons le repas et y passons une seconde nuit.

Mercredi 22 mai

Nous partons pour **Saulieu** afin d'y admirer les célèbres chapiteaux romans de l'église Saint-Androche. Arrivés pour le lunch à **Autun**, nous découvrons, dans l'après-midi, la cathédrale St-Lazare, le Musée Rollin où se trouve l'exceptionnelle « **Tentation d'Eve** » et les prestigieux monuments gallo-romains de la ville dont le temple de Janus. C'est au bord du Plan d'eau du Vallon, avec vue sur la vieille cité, que nous passons la nuit à l'hôtel IBIS**.

Jeudi 23 mai

Après un arrêt panoramique à la « **Pierre de Couhard** » et à la petite église paléochrétienne de **St-Pierre-l'Estrier**, nous nous rendons à **Beaune** pour y découvrir – ou y redécouvrir – le somptueux Hôtel-Dieu. Après le repas, nous amorçons notre retour jusqu'à **Besançon** où nous pouvons enfin visiter son Musée d'Archéologie entièrement rénové et repensé après plus de quatre ans de travaux. Nous reprenons le bus pour **Neuchâtel** (arrêt possible aux Eplatures) où nous devrions arriver entre 19 et 20 heures. Fin du voyage.

